
Città di Caserta 
Medaglia d'Oro al Merito Civile 

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

No 105 del 11/12/2017 

Consiglieri assegnati No 32 - Consiglieri in carica No 32 

0GGETTO:"APPROVAZIONE REGOLAMENTO DEL FORUM COMUNALE 
DEI GIOVANI". 

L'anno duemiladiciassette, addì undici del mese di dicembre alle ore 9.00, in Caserta, nella sala delle adunanze 

consiliari del Comune, a seguito di avviso notificato ai Sigg.ri consiglieri comunali a norma di legge ed affisso 

all'albo pretori0 online, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta STRAORDINARIA ed in SECONDA 

convocazione. 

Presiede il Presidente del Consiglio Aw. Michele De Florio 

Partecipa alla seduta il Segretario Generale Dr. Luigi Martino 

All'atto della trattazione dell'argomento specificato in oggetto sono presenti ed assenti i Sigg. 

Totale Presenti: 26 Totale Assenti : 7 



Oggetto : Approvazione regolamento del Forum Comunale dei Giovani. 

Premesso che risulta necessario regolamentare la gestione della materia in oggetto; 

Evidenziato che, pertanto, si è imposta la fondamentale necessità della redazione del regolamento 
disciplinante i l  Forum Comunale dei Giovani ; 

Visto I'allegato Regolamento all'uopo elaborato dal competente settore dell'Amministrazione; 

Ritenuto I'allegato Regolamento meritevole di approvazione e che non risultano ostacoli alla relativa 
approvazione; 

Precisato che il presente atto non comporta impegno di spesa ma è unicamente inteso a concludere una 
procedura amministrativa; 

Visto lo Statuto comunale ed i l  D. Lgs. N. 26712000; 

Tutto quanto sopra relazionato, premesso e considerato, si propone di adottare la. seguente 

DELIBERAZIONE 

a) approvare l'allegato Forilm Comunale dei Giovani, redatto in conformità della vigente normativa 
nazionale e regionale, composto da n. 21 articoli; 

b) precisare che contestualmente si intendono abrogate le disposizioni e gli atti in materia anteriori al 
presente; 

C) dare atto che il presente deliberato non comporta impegno di spesa per l'Ente ma è unicamente 
inteso a concludere una procedura amministrativa; 

d) dichiarare la presente deliberazione, immediatamente eseguibile a norma dell'art. 134 comma 4 del 
T.U.E.L. n0267 del 18.08.2012. 

. L'Assessore 



Il  Presidente del Consiglio, Aw. Michele De Florio, pone in discussione l'argomento iscritto al 
punto n. 6 dell'ordine del giorno avente ad oggetto: Approvazione regolamento del "Forum 
Comunale dei Giovani"; 

Prende la parola l'Assessore alle Politiche giovanili, Sig.ra Maddalena Corvino, e relaziona 
sull'argomento; 

A seguito del dibattito così come riportato nell'allegato verbale integrale dell'odierna seduta, 
redatto in forma stenotipica, nel corso del quale si succedono diversi interventi dei presenti, nonché 
l'illustrazione ed il deposito di emendamenti al Regolamento pervenuti dal gruppo consiliare 
"Speranza per Caserta" e dal consigliere Donisi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Udita la relazione dell' Assessore alle Politiche giovanili, Sig.ra Maddalena Corvino, sulla proposta 
di deliberazione allegata alla presente; 

Preso atto del dibattito come integralmente riportato nell' allegato verbale di seduta, redatto in 
forma stenotipica; 

Acquisiti gli emendamenti al Regolamento presentati ed illustrati dalla consigliera Naim, per il 
gruppo consiliare "Speranza per Caserta", e dal consigliere Donisi allegati alla presente; 

Visto il parere di regolarità tecnica reso ai sensi dell'art. 49 del D.Lgs. n. 267100; 

Visto l'esito della votazione effettuata per appello nominale sugli emendamenti al Regolamento si 
ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti n. 18 consiglieri, 
Favorevoli n. 18; 

Con voti favorevolmente resi dai presenti per alzata di mano sul Regolamento così come emendato; 

A seguito di proclamazione da parte del Presidente, 

D E L I B E R A  

a) approvare l'allegato Forum Comunale dei Giovani, redatto in conformità della vigente 
normativa nazionale e regionale, composto da n. 2 1 articoli; 

b) precisare che contestualmente si intendono abrogate le disposizioni e gli atti in materia 
anteriori al presente; 

C) dare atto che il presente deliberato non comporta impegno di spesa per l'Ente ma è 
unicamente inteso a concludere una procedura amministrativa; 

d) dichiarare, con separata unanime votazione, il presente atto immediatamente eseguibile. 



Pareri su proposta di deliberazione ex art. 49 D.lgs 26712000 

Oggetto; 
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Il responsabile del servizio, esaminati gli atti inerenti il presente prowedimento, esprime il seguente 

Il responsabile dei servizi finanziari, esaminati gli atti inerenti il presente il presente 

provvedimento, esprime, ità contabile il seguente parere: 

L 

Caserta, 
IL RESPONSABILE 

DEI SERVIZI FINANZIARI 



EMENDAMENTI ALLA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE AL PUNTO N. 6 DELL'ODG 
- C.C. DEL 7-11 DICEMBRE 2017 - "APPROVAZIONE NUOVO REGOLANZENTO 
FORUM COMUNALE DEI GIOVANI" 

1) modificare l'art. 5 come di seguito riportato, in coerenza con l'art. 2 c.1 ed art. 6 c.2 della 
L.R. 2612016 (*): 

Art. 5 - COMPOSIZIONE DEL FORUM 
1. I membri del Forum hanno età compresa tra 16 e 34 anni compiuti. Essi restano in carica 
fino alla fine del mandato anche nel caso in cui dovessero, nel corso del biennio di attività 
del Forum, compiere i 35 anni. 

2) modificare gli artt. 6 ed l l coerentemente con la modifica dell'art. 5 ,  sostituendo il termine 
"29 anni" con "34 anni" ove presente. 

3) Modificare l'art. 12 C. 1, lettera e) come di seguito riportato: "DISAGIO GIOVANILE: 
DROGA, ALCOOLISMO, TABAGISMO, DISTURBI ALIMENTARI, LUDOPATIE.. ." 

4) Modificare l'art. 12 C. l ,  in coerenza con l'art. l lettera m) della L.R. 26/20 16, aggiungendo 
la lettera f )  "LEGALITA', PACE E DIRITTI UMANI" 

5) All'art. 16 C. l sostituire "Forum Comunale della Gioventù" con "Forum Comunale dei 
Giovani". 

Caserta, 1 1 dicembre 20 17 

I CONSIGLIERI COMUNALI 

Norma Naim 

Francesco Apperti 

Antonello Fabrocile 

%&v, ~%./-') 
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(*) L.R. 2612016 
Art. 2 c.1 "I destinatari degli interventi della presente legge sono i giovani, in forma singola o associata e i gruppi 
informali di giovani di età compresa tra i sedici ed i trentaquattro annr" 
art. 6 c.2 "I Comuni possono istituire il Forum dei giovani, quale organismo consultivo di partecipazione giovanile 
a carattere totalmente elettivo, composto dai giovani residenti nel territorio comunale e rientranti nella fascia di 
età di cui all'articolo 2". 
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REGOLAMENTO 
FORUM COMUNALE DEI GIOVANI 

Art. 1 - ISTITUZIONE DEL FORUM 
1. I1 Consiglio Comunale riconosce: 

a) l'importanza di coinvolgere i giovani e le aggregazioni giovanili quale presenza attiva e propositiva 
nell'ambito sociale e culturale; 

b) il valore del coinvolgimento dei giovani, che siano studenti, lavoratori o disoccupati, utilizzando le forme e 
gli istituti della partecipazione; 

C) il valore del coinvolgimento delle aggregazioni giovanili, culturali e ricreative, come forte momento di 
arricchimento e crescita della Città; 

d) la necessità di operare in stretta collaborazione con le diverse realtà ed organizzazioni sociali che compongono 
l'universo giovanile casertano. 

2. E' istituito il "FORUM COMUNALE DEI GIOVANI", inteso come spazio di incontro permanente tra i giovani, le 
aggregazioni giovanili con o senza riconoscimento giuridico, la Città e l'Amministrazione Comunale. 

3. I1 presente regolamento disciplina il funzionamento e le attività del Forum. 

ART. 2 - SEDE 
1. L'Amministrazione mette a disposizione del Fomm locali e mezzi idonei per lo svolgimento delle sue attività. 

Art. 3 - FINALITA' DEL FORUM 
1. Il Forum ha come finalità la predisposizione di proposte per : 

a) concorrere a definire gli obiettivi ed i programmi relativi alle Politiche Giovanili di competenza 
dell'Amministrazione Comunale. 

b) promuovere e realizzare le iniziative pubbliche e di volontariato in materia di Politiche Giovanili, in 
collaborazione con l'Amministrazione Comunale; 

C) affiancare l'Amministrazione Comunale per una strategia di informazione e di comunicazione che coinvolga 
Istituzioni. 

Art. 4 - COMPITI DEL FORUM 
l .  I1 Forum ha il compito di : 

a) promuovere iniziative pubbliche, dibattiti, convegni, ricerche in materia di Politiche Giovanili ed altro 
compatibile con le finalità del Forum; 

b) promuovere progetti a livello locale, provinciale, regionale e comunitario anche in collaborazione con Enti 
Pubblici, Associazioni ed altri Forum; 

C) definire le aree di interesse relativamente alle Politiche Giovanili ed istituire gruppi di lavoro; 
d) esaminare ed eventualmente fare propri i documenti elaborati dai vari gruppi di lavoro; 
e) promuovere un canale di comunicazione con i giovani Casertani in collaborazione con le realtà, le 

aggregazioni, le istituzioni presenti nel Forum o interessate ai lavori dello stesso; 
t) esprimere parere, entro 20 giorni lavorativi dal ricevimento della documentazione, sui bilanci preventivi della 

Amministrazione Comunale con riferimento ai capitoli di spesa in materia di Politiche Giovanili; 
g) favorire la costituzione di un sistema informativo integrato £?a Amministrazione Comunale, giovani ed 

Associazioni Giovanili, rispetto ai bisogni emergenti sul territorio comunale ed agli interventi ad essi relativi; 
h) esaminare ed approfondire (facendo anche proposte operative) il rapporto tra Ente Locale e realtà giovanile; 
i) promuovere forme di volontariato e di collaborazione con i servizi dell'Amministrazione Comunale rivolti ai 

giovani; 
j) convocare almeno una volta l'anno una pubblica assemblea per presentare il proprio programma. 

Art. 5 - COMPOSIZIONE DEL FORUM 
1. I membri del Fomm hanno età compresa tra 16 e 34 anni compiuti. Essi restano in carica fino alla fine del mandato 

anche nel caso in cui dovessero, nel corso del biennio di attività del Forum, compiere i 35 anni. 

ART. 6 - COMPOSIZIONE ASSEMBLEA E MODALITA' DELLE ELEZIONI 
I1 Fomm dei Giovani ha nell'Assemblea il suo organo sovrano. 
I1 Forum è aperto al contributo di tutti, anche di esterni, fermo restando il diritto di voto per i soli membri Consiglieri 
facenti parte del Forum. 
Hanno diritto di partecipare all'Assemblea, senza diritto di voto, il Sindaco, il Presidente del Consiglio, l'Assessore 
Comunale alle Politiche Giovanili e chiunque ne abbia interesse, compresi i delegati delle associazioni(con particolare 
riguardo al mondo della disabilità, delle diversità e del bisogno) e di tutti gli istituti scolastici superiori presenti sul 
territorio. 



L'Assemblea è composta da n. 20 consiglieri. 
La consultazione elettorale avviene nel seggio individuato dalla Amministrazione Comunale. Hanno diritto di voto i 
cittadini residenti nel comune di Caserta, con età compresa tra i 16 ed i 34 anni compiuti alla data della consultazione 
elettorale. 
Possono candidarsi tutti i giovani con età compresa tra i 16 ed i 34 anni compiuti alla data della consultazione elettorale 
e residenti nel Comune di Caserta. 
E' causa di incompatibilità la contemporanea elezione in due o più Forum. 
L'Amministrazione, tramite propria struttura, si incaricherà di svolgere tutte le mansioni necessarie allo svolgimento 
delle elezioni. Pubblicherà il bando pubblico della data delle elezioni che devono avvenire non prima di 15 giorni e non 
oltre i 60 giorni dalla data di pubblicazione del bando. Il Presidente della commissione elettorale verrà supportato dal 
segretario e da scrutatori. 
Le candidature saranno presentate con consegna presso il Comune entro e non oltre il termine di 10 giorni prima della 
data delle elezioni. Per candidarsi c7è bisogno di n. 50 firme per lista di giovani compresi fra i 16 e i 34 anni compiuti 
residenti nel Comune di Caserta, identificati a mezzo di documento di riconoscimento idoneo da allegare in copia. 
La modulistica predisposta dal commissario elettorale sarà disponibile presso l'ufficio del Comune di Caserta a partire 
da 30 giorni prima della data delle elezioni. 
Le elezioni si svolgeranno in un seggio stabilito con avviso affisso presso il Comune entro 20 giorni prima dalla data 
delle elezioni. 
Ciascuna lista potrà presentare al massimo 20 candidati (di cui almeno il 25% di ciascun genere) ed un solo candidato 
Presidente e dovrà essere contrassegnata da NOME e SIMBOLO (es.1). Ogni candidato Presidente potrà essere 
collegato ad 1 lista soltanto. 
Le preferenze da poter esprimere è unica, indicando con una crocetta il cognome del candidato consigliere prescelto. 
I1 voto alla lista viene attribuito alla lista ed al candidato presidente. 
I1 voto ad un candidato consigliere vale automaticamente come preferenza per il candidato presidente collegato alla 
lista. ( es. 2). 
I1 voto al solo candidato presidente vale automaticamente anche come voto di lista. 
Non è possibile ricorrere al voto disgiunto. 
La crocetta sul simbolo della lista non è obbligatoria né fondamentale. 
Tutte le schede difformi saranno considerate nulle. 
La ripartizione dei 20 seggi awerrà secondo il metodo D'Hondt, proporzionale puro, senza premio di maggioranza né 
di sbarramento. 
Sarà eletto Presidente del Forum il candidato alla suddetta carica della lista che ha ottenuto la maggioranza relativa dei 
voti. 

ESEMPIO DI PRESENTAZIONE DELLA LISTA ELETTORALE. (es. 1) 
Ogni scheda elettorale sarà composta da tutte le liste presentate e con i nomi dei relativi candidati Presidenti e dei 
candidati consiglieri. 

Simbolo della lista 
Nome della lista 

Candidato Presidente della lista 

1. Candidato consigliere 

................. 
19. Candidato consigliere 
20. Candidato consigliere 

ESEMPIO DI SCHEDA ELETTORALE (es. 2) 

Ogni scheda elettorale sarà composta da tutte le liste presentate e con i nomi dei relativi candidati Presidenti e dei 
candidati consiglieri. 

Simbolo della lista (A) 
Nome della lista (A) 

Candidato Presidente della lista (nominativo) 



1. Candidato consigliere 

. . . . . . . . . . . . . . . . . 
19. Candidato consigliere 
20. Candidato consigliere 

La preferenza espressa va in automatico anche alla lista e al Presidente collegato. 
I candidati Presidente, non eletti, sono da considerarsi eletti come primo nome della suddetta lista. 

Art. 7 ELEZIONE DELLA COMPONENTE ELETTIVA 
1. Le elezioni si svolgono ogni 2 anni, entro il mese di novembre. 
2.  Le operazioni di voto hanno luogo dalle ore 9,00 alle 20,OO . 
3.  La data delle elezioni verrà stabilita con provvedimento assessorile. 
4. L'Ufficio Elettorale comunale curerà l'organizzazione e lo svolgimento delle operazioni elettorali. 
5. In sede di prima attuazione del presente regolamento, la data dell'elezione verrà stabilita per un giorno feriale 

cadente entro la fine del mese di giungo 201 8. 

Art. 8 VOTAZIONE 
1 .  I componenti del seggio vengono nominati con provvedimento del dirigente del17Ufficio elettorale Comunale. 
2. 11 seggio viene insediato almeno un'ora prima dell'inizio delle operazioni di voto. 
3. Le schede sono vidimate, prima di essere utilizzate per il voto, da tutti i componenti del seggio. 
4. La regolarità delle operazioni di voto viene assicurata dalla presenza nei seggi del Consigliere Delegato (o di un 

suo rappresentante) e dagli scrutatori. 
5. Si applicano, in quanto compatibili, le disposizioni in materia di espressione del voto nelle elezioni per il rinnovo 

dei consigli comunali. 
6 .  Eventuali ricorsi avverso le operazioni elettorali e10 i suoi risultati sono devoluti all'organismo composto da 3 

consiglieri scelti due tra i consiglieri di maggioranza ed uno di opposizione; in maniera totalmente gratuita. 

Art. 9 - PARTECIPAZIONE AL FORUM 
1. 11 Forum è aperto al contributo di tutti, anche di esterni, fermo restando il diritto al voto per i soli membri facenti 

parte del Forum. 
2 .  La partecipazione al Forum è da considerarsi a titolo onorifico e del tutto gratuito. 
3. L'elezione a rappresentante giovanile nell'ambito del Forum non costituisce assunzione di carica pubblica né dà 

luogo ad alcun diritto se non a quello di dare voce alle esigenze dei giovani nelle sedi competenti. 

Art. 10 - ORGANI DEL FORUM 
1. Gli Organi del Forum sono : 

a) I1 Forum; 
b) L'Assemblea Congressuale; 
C) I gruppi di Lavoro per aree di interesse; 
d) I1 Presidente del Forum (CF); 
e) L'Ufficio di direzione, composto dal Presidente del Forum e dai Coordinatori dei gruppi di lavoro. 

2. I Coordinatori dei gruppi di lavoro sono eletti dal Forum tra tutti i componenti. 
3. La carica di Presidente e di Coordinatore del gruppo di lavoro è incompatibile con la carica di amministratore 

locale. 
4. Il Forum ed i suoi organi durano in carica due anni e non possono svolgere il loro mandato per più di due volte 

consecutive. 

Art. 11 - L'ASSEMBLEA CONGRESSUALE 
I. L'Assemblea Congressuale si riunisce ogni due anni ed è presieduta dal Coordinatore (CF) uscente ed ha il compito 

di: 
a) verificare la congruità della platea congressuale di tutti i membri; 
b) scegliere le modalità per l'effettuazione dei passaggi elettivi; 
C) eleggere gli organismi del Forum (Coordinatore del Forum e Coordinatori dei Gruppi di Lavoro). 

2 .  Alla convocazione della prima seduta dell'Assemblea del Forum Giovani provvede l'Assessore alle Politiche 
Giovanili. Nelle sedute successive l'Assemblea è convocata dal Coordinatore d'iniziativa o su richiesta di almeno 
114 dei componenti dell'Assemblea. Il Coordinatore del Forum è, altresì, obbligato a convocare l'Assemblea a 
semplice richiesta dell'Assessore alle Politiche Giovanili. 

3. L'Assemblea è convocata in via ordinaria almeno quattro volte l'anno secondo una programmazione trimestrale ed 
in via straordinaria ogni qualvolta se ne rilevi la necessità. 



4. La convocazione dell'Assemblea è comunicata a mezzo fax, e-mail, SMS o per via postale ai membri del Forum 
Giovani con un preawiso di almeno tre giorni dalla data dell'Assemblea stessa. E' consentita la convocazione in 
via straordinaria dell'Assemblea con almeno ventiquattro ore di anticipo. 

5 .  Le sedute dell'Assemblea sono valide se sono presenti in prima convocazione i 213 dei componenti l'Assemblea; 
in seconda convocazione, che può avvenire trascorsa un'ora dalla prima, se e' presente la maggioranza assoluta dei 
componenti. 

6 .  Le deliberazioni dell'Assemblea sono adottate a maggioranza assoluta dei presenti. 
7. Ogni componente ha diritto ad un solo voto. 

Art. 12 - GRUPPI D1 LAVORO PER AREE DI INTERESSE 
1. I1 Forum costituisce le seguenti Aree di Interesse relative alle Politiche Giovanili: 

FORMAZIONE ED ISTRUZIONE 
LAVORO E DISOCCUPAZIONE GIOVANILE 

e POLITlCHE CULTURALI E SOCIALI: AMBIENTE, SOLIDARIETA', VOLONTARIATO, 
ASSOCIAZIONISMO. 
RAZZISMO, INTEGRAZIONE, DIFFERENZE, PARI OPPORTUNITA'. 
DISAGIO GIOVANILE: DROGA, ALCOOLISMO, TABAGISMO, DISTURBI MENTALI, LUDOPATIE. 
LEGALITA', PACE E DIRITTI UMANI. 

2. E' facoltà del Forum individuare e creare altri gruppi di lavoro su temi specifici. 

Art. 13 - IL PRESIDENTE DEL FORUM 
1 .  I compiti del Presidente sono: 

a) DEFINIRE L'ORDINE DEL GIORNO; 
b) CONVOCARE E PRESIEDERE IL FORUM; 
C) COORDINARE I LAVORI DELL'ASSEMBLEA. 

2 .  11 Presidente convoca il Forum in via ordinaria almeno quattro volte l'anno ed in via straordinaria tutte le volte 
che ne ravvisi la necessità, nonché qualora ne faccia richiesta almeno % dei componenti del Forum, nonché su 
richiesta del Sindaco o dell'Assessore delegato alle Politiche Giovanili. 

Art. 14 - L'UFFICIO DI DIREZIONE 
1. L'Ufficio di Direzione costituisce l'esecutivo del Forum ed è costituito dal Presidente del Forum e dai 

Coordinatori dei Gruppi di Lavoro. 
2. I suoi compiti sono: 

d) Raccogliere le proposte dei Gruppi di Lavoro e trasformarle in progetti operativi; 
e) Assistere il Coordinatore del Forum nella elaborazione delle strategie operative del Forum stesso. 

Art. 15 - SUPPORTO TECNICO OPERATIVO 
1 .  I1 Forum comunale svolge la sua attività avvalendosi del supporto tecnico-operativo dei servizi dell'Assessorato 

alle Politiche Giovanili. 

Art. 16 - ADEMPIMENTI DEL COMUNE 
1 .  Sono trasmessi al Forum comunale dei Giovani, tramite il Servizio per le politiche giovanili, gli schemi dei progetti 

e dei prowedimenti che riguardano i giovani. I1 Forum, qualora intenda esprimere parere sui progetti di 
prowedimenti trasmessigli, avverte tempestivamente il servizio e provvede entro 20 giorni a decorrere dal 
ricevimento degli atti. 

2 .  Del parere del forum deve essere dato conto al momento dell'adozione del prowedimento. 
3. Oltre i casi previsti dai precedenti commi, è cura dei singoli servizi portare a conoscenza del Forum il contenuto di 

prowedimenti, direttive, istruzioni, circolari e ogni altro documento in cui si determina l'interpretazione di 
disposizioni legislative, ovvero si dettano disposizioni per l'applicazione di esse, purchè abbiano un impatto 
apprezzabile sulla condizione dei giovani. 

4. E' data facoltà al Forum di predisporre gli opportuni strumenti di informazione rivolti ai giovani, tra i quali: la 
pubblicazione di un periodico sulle tematiche giovanili, apertura di sito internet, ecc. 

5 .  Al Presidente del Forum è garantito, per il tramite dei Servizi comunali, il diritto di accesso ai documenti 
amministrativi relativi alle attività riguardanti il mondo giovanile. 

Art. 17 - RAPPORTI CON L'AMMINISTRAZIONE COMUNALE 
1 .  Per perseguire gli obiettivi di crescita di una coscienza sociale e di un senso di responsabilità collettiva nei giovani, 

sono previste le seguenti modalità di rapporto tra il Forum Giovani ed I' Amministrazione Comunale: 
a) l'Assessore relazionerà al Consiglio Comunale almeno 1 volta l'anno sulle attività del Forum Giovani; 
b) il Presidente del Forum Giovani relazionerà mensilmente alla commissione competente (all'assessore alle 

politiche giovanili) ed almeno una volta l'anno al consiglio comunale; 
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C) tutti gli atti e le decisioni del Comune d'interesse rilevante nelle politiche giovanili, devono essere soggette 
anche al parere, benché non vincolante, del Forum Giovani; 

d) il Sindaco e10 l'Assessore al Bilancio e10 l'Assessore alle politiche giovanili presentano il Bilancio comunale 
ed il P.E.G. al Forum nelle parti che interessano la condizione giovanile. 

2. L'Amministrazione Comunale è tenuta a: 
a) convocare il Consiglio Comunale almeno una volta all'anno per discutere della programmazione delle 

politiche giovanili comunali; 
b) chiedere parere al Forum sui propri bilanci preventivi nonché sui piani degli investimenti in materia di 

Politiche Giovanili; 
C) fornire al Forum, anche su richiesta, atti, documenti, studi e dati consentiti dalle norme in vigore; 
d) pubblicizzare le iniziative concordate e gli eventuali documenti del Forum; 
e) favorire l'utilizzo di spazi autonomi all'interno dei servizi di informazione dell' Amministrazione Comunale 

rivolti ai giovani. 
3. Le proposte del Forum, prima di essere sottoposte all'esame del Consiglio Comunale, sono inviate a tutti i 

capigruppo consiliari ed alla commissione competente almeno 10 giorni prima della seduta consiliare. 
4. 11 Forum propone, per il tramite dell'Assessorato, alla Giunta Comunale ed al Consiglio Comunale, l'adozione di 

provvedimenti di particolare rilevanza per i giovani. Può inoltrare chiedere al Sindaco e ai singoli Assessori di 
essere sentito su fatti che sono rilevanti ai fini delle decisioni di loro competenza. 

Art. 18 - PUBBLICITA' - NOTIZIA 
1 .  I1 presente Regolamento è pubblicizzato attraverso l'affissione di manifesti e previo inserimento sul sito web del 

Comune di Caserta www.comune.caserta.it 

Art. 19 - ENTRATA IN VIGORE 
1 .  I1 presente Regolamento entrerà in vigore dalla esecutività della relativa delibera di adozione. 

Art. 20 - MODIFICHE ED INTEGRAZIONI 
1. Eventuali modifiche ed integrazioni al presente Regolamento dovranno essere presentate all'attenzione del 

Consiglio Comunale su proposta di almeno 213 dei membri del Forum e dovranno essere comunque in linea con lo 
Statuto Comunale e con le leggi vigenti. 

Art. 21 - ABROGAZIONI 
1 .  Con il presente Regolamento si intendono abrogate tutte le precedenti disposizioni emanate in materia. 



Punto n. 6 odg: 
"Approvazione Regolamento del "Forum Comunale dei Giovani" 

PRESIDENTE: La parola all'Assessore Corvino, preannunciando che il gruppo "Speranza" , 
ma poi è stato firmato anche da tutta la minoranza, sono stati presentati degli emendamenti. 
Prego Assessore. 

ASSESSORE CORVINO: Grazie Presidente, buongiorno. Finalmente portiamo all'attenzione 
del C.C. il Forum dei Giovani. Il Forum dei Giovani è un organismo molto importante, perchè 
avvicina i giovani alle Istituzioni, ma soprattutto avvicina le Istituzioni al mondo dei giovani. 
Abbiamo voluto modificare in parte questo Regolamento, tenuto conto della Legge Regionale 8 
agosti 2016 n.26 che regolamentava il Forum dei Giovani. Ci tengo in modo particolare a 
ringraziare i Consiglieri della quarta Commissione che hanno lavorato tantissimo per la stesura 
di questo nuovo Regolamento. I1 Presidente parlava degli emendamenti, il primo riguarda l'età, 
in effetti l'età per partecipare al Forum dei Giovani è dai "16 ai 34"' è vero questo è un refuso, 
mi chiedevano di modificare l'art. 12 quello che riguarda i gruppi di lavoro, e non l'art.12 ma è 
"l'ari 15" che porta gruppi di lavoro per aree di interesse. Poi mi chiedete di modificare 
aggiungendo "disagio giovanile, droga, alcolismo, tabagismo, disturbi alimentari, ludopatie" 
ed aggiungere un'altra lettere, la lettera f) " legalità, pace e diritti umani"; per me non ci sono 
problemi ad aggiungere questo, anche se poi il Forum del Giovani quando si riuniscono saranno 
loro a decidere i tavoli che dovranno istituire, quindi va benissimo così, non ci sono problemi. 
Poi per quanto riguarda invece l'art.16, mi chiedevate di cambiare - io però non mi trovo con i 
vostri articoli. Per quanto riguarda l'ultima bozza che vi hanno inviato, la denominazione del 
Forum Giovanile di Caserta si chiama "Forum Comunale dei Giovani e delle Aggregazioni 
Giovanili", quindi voi mi chiedevate di cambiare "Forum Comunale della Gioventu" con 
"Forum Comunale dei Giovani". 
Per quanto riguarda il Forum Giovanile l'elemento che ha cambiato proprio tutto è che grazie 
a questa Legge Regionale che ci ha un po' imposto la cosa, non ci devono più essere elementi 
di diritto, come prima, oggi invece il Forum è aperto a tutti, chiunque può candidarsi, quindi 
solo ed esclusivamente a carattere elettivo e basta. 

PRESIDENTE: Chiusa la relazione dell'Assessore, apriamo la discussione. Prego Consigliere 
Donisi. 

CONSIGLIERE DOIVISI MATTEO: Grazie Presidente, per la parola, come sempre puntuale. 
Solo per dire, refusi a parte, concordo con l'Assessore, era ora che questo testo arrivasse in 
aula, ovviamente ne sono contento, è stata una delle prime cose che al primo piano si discuteva 
nel settembre scorso, lo ricordo, e sono contento che finalmente sia riuscito ad arrivare in aula, 
mi auguro che si sarà altrettanto celeri nel dare vita al processo amministrativo che porti poi alla 
composizione reale del Forum. Sugli emendamenti seguo la linea del mio Assessore, quindi va 
benissimo così. Ci tenevo soltanto a dire, Presidente, rispetto a ciò che volevo dire prima, mi 
scusino i miei colleghi Consiglieri se vado brevemente in off topic, però ci tenevo a dire una 
cosa, avrei voluto far aggiungere all'emendamento della mozione di prima, ma possiamo anche 
farlo infonnalmente, avrei voluto far aggiungere la possibilità, ma questo anche in continuità 
con quanto aveva detto il Consigliere Ventre, il Consigliere Fabrocile, il Consigliere Ciontoli, 
la possibilità di convocare una seduta di C.C, non solo una seduta straordinaria per discutere dei 
provvedimenti legali da, ma anche una seduta di C.C. con un unico punto all'odg, e cioè il 
sistema cave nella sua interezza a Caserta, magari invitando il vice Presidente della Regione 
Campania che manco a farlo a posta è Assessore allYAmbiente e all'urbanistica quindi ha due 
deleghe di fondamentale importanza rispetto a quello che è la discussione che si andrebbe a fare 



in questa assemblea. Volevo far aggiungere questa postilla, spero che anche informalmente lei 
se ne farà carico con il Sindaco, la possibilità di fare una discussione di questo tipo secondo me 
sarebbe qualificante. Sul Forum ho detto quello che penso, sono contentissimo e votiamolo, 
spero, all'unanimità. 

PRESIDENTE: L'ho detto Consigliere, faremo un tavolo insieme a tutti i Consiglieri e agli 
Assessori ed inviteremo anche l'Assessore Regionale. 
Ha chiesto la parola il Consigliere Megna. 

CONSIGLIERE N'IEGNA GIOVANNI: Buongiorno, grazie Presidente. Innanzitutto volevo 
fare un ringraziamento all'Assessore Corvino e al Dirigente Iovino, in quanto sul Forum la IV 
Commissione e poi successivamente la I Commissione hanno lavorato per lungo tempo, però 
solo negli ultimi mesi si è avuto un'accelerata grazie alle deleghe dell'Assessore Corvino e 
all'impegno del Dirigente Iovino. Ovviamente condivido in pieno gli emendamenti fatti da 
Speranza, in quanto effettivamente il forum regionale della Campania prevede come range di 
età dai 16 ai 34 anni e volevo sottolineare che nel corso di questi 18 mesi di consiliatura il 
Comune di Caserta già ha perso molti finanziamenti per le Politiche Giovani, proprio perché 
avevamo un Forum inattivo e questo può essere il record in positivo per il Comune di Caserta, 
in quando dal 2006 questa è la prima volta noi andiamo a riattivare il Forum. Inoltre volevo 
fare un invito all'Assessore Corvino in quanto all'interno del Forum gli aventi diritti al voto 
sono i 20 Consiglieri eletti, però hanno diritto a partecipare tutti i membri o i delegati delle 
Associazioni presenti sul territorio, ovviamente senza diritto di voto. Volevo fare un invito 
all'Assessore Corvino se era possibile, nel caso, tramite un avviso Pubblico aprire i termini per 
la presentazione delle domande di tutte le associazioni giovanili presenti sul territorio, così da 
fare un Albo per vedere tutte le associazioni giovanili presenti sul territorio di Caserta. Grazie. 

PRESIDENTE: Prego Assessore Corvino. 

ASSESSORE CORVINO: Sì è vero, io credo ch l'Albo ci sia, va aggiornato sicuramente, 
questa è una cosa che faremo al più presto. 

PRESIDENTE: Consigliere Megna, prego. 

CONSIGLIERE MEGNA GIOVANNI: Per questo testo io devo ringraziare l'Assessore 
Covino, non solo per l'accelerata che ha dato nel momento in cui ha avuto le deleghe alla 
Politiche Giovanile unitamente al nuovo Dirigente alle Politiche sociali che è l'Ing. Iovino, ma 
io devo ricordare a tutti che la Consigliera Corvino, quando svolgeva quelle funzioni, è stata 
proprio lei a promuovere la modifica di questo Regolamento del Forum Giovanile alla luce 
della nuova legge regionali. Infatti, la prima discussione che nella IV abbiamo affrontato, è 
stata quella di modificare il Regolamento del Forum Giovanile. Concordo sugli emendamenti 
così come discussi ed avallati dall'Assessore Corvino e naturalmente faccio presente che è 
assolutamente necessario dare concretezza a questo Regolamento che in alcune parti 
rappresenta una novità per questo Comune rispetto al precedente Regolamento. La novità più 
importante che già è stata illustrata, è quella relativa all'assenza totale di membri di diritto, e 
quindi all'allargamento a tutti i giovani casertani di partecipazione e di candidarsi ed 
eventualmente essere eletti nel Forum dei Giovani. I1 Forum dei Giovani rappresenta 
un'istituzione importante che in diversi Comuni, soprattutto del nord Italia e poco nel sud Italia 
esiste ed avvicina in maniera concreta quelli che sono gli interessi dei giovani a quella che è 
l'Amministrazione Comunale. Quindi per questa ragione chiedo con forza all'Assessore 
Corvino di portare fino in fondo il Regolamento, di far sì che queste elezioni ci siano il più 
presto possibile, sarebbe il massimo entro luglio, entro l'estate prossima, se ci riusciamo, in 



modo tale che il rallentamento che si è avuto in precedenza possa ipvece subire adesso 
un'accelerazione reale, moltissimi giovani di diverse associazioni che poi immagino 
presenteranno una propria candidatura, delle proprie candidature, aspettano con ansia il nostro 
intervento. Quindi certamente questa è la novità assoluta, io in realtà mi rendo conto che 
riguardo al refuso, mi riferisco dell'età, però devo dare anche una mia opinione personale, 
adeguiamoci alla Legge Regionale, come anche sottolineato dal Gruppo di Speranza, anche se 
io ritengo, ovviamente questa è una mia opinione personalissima, che l'età dai 16 ai 29 anni 
sarebbe stata quella giusta in quanto ci sono due generazioni diverse a confronto, se arriviamo 
oltre i 30 anni, addirittura fino ai 34 anni. Però prendo atto della Legge Regionale, che 
comunque non è vincolante, ma rappresenta un indirizzo per noi,e quindi naturalmente è giusto 
che l'Assessore e questa maggioranza si adegui all'indirizzo legislativo della Regione 
Campania. Grazie 

PRESIDENTE: Consigliera Naim, prego. 

CONSIGLIERE NAIM NORMA: Grazie Presidente. intanto volevo solo chiarire alcune cose. 
Anche noi condividiamo l'impianto di questo Regolamento, la I Commissione si è soffermata 
particolarmente per il sistema di elezione e in questo ha dato un contributo il Consigliere 
Ciontoli, e quindi sul metodo proporzionale, che ci sembrava giusto. Però, rileggendo bene la 
Legge Regionale, perchè in Commissione andiamo sempre molto di fretta, quindi generalmente 
dovremmo approfondire di più i temi, abbiamo notato appunto che c'era questa incongnienza, 
perchè il Regolamento era stato scritto tempo fa, non c'era ancora questa Legge Regionale che 
riprende in realtà una legge nazionale, quindi prevede la fascia d'età 16-34, poi il Consigliere 
Megna può essere d'accordo o non essere d'accordo, però se rispettiamo la Legge, ne abbiamo 
discusso anche prima, poi uno può modificarla, si possono fare delle azioni di disobbedienza 
civile per cambiare le norme, però allo stato la norma dice "16-34 anni" e devo dire che poiché 
l'età dei giovani anche per entrare nel mondo del lavoro si è alzata, a me sembra u'età giusta, 
dal momento che purtroppo i giovani si inseriscono sempre più tardi nel mondo del lavoro e 
certamente non per colpa loro. Quindi visto che la Legge prevedeva questo abbiamo presentato 
l'emendamento, ma devo dire che questa mattina l'hanno firmato anche i Consiglieri 
dell'opposizione Mariano, Desiderio, Bove e Ventre, questo per una correttezza. Per quanto 
riguarda la modifica all'art. 12, Assessore noi avevamo la prima e la seconda stesura, ed era 
art.12, ed abbiamo tolto quel termine era "disadattamento" che cozzava, ed abbiamo messo 
anziché "disadattamento giovanile" abbiamo messo "disagio giovanile" che ci sembrava, è 
cambiato un po' "droga, alcolismo, tabagismo, disturbi alimentari e ludopatie", perché rientra 
un po' nelle dipendenze patologiche. Poi sono d'accordo con lei che i gruppi di lavoro sono i 
giovani che entrano e li scelgono, però siccome erano già declinati, abbiamo pensato di inserire 
anche quello della "legalità, pace e diritti umani", proprio in coerenza con la Legge Regionale, 
anzi sarebbe giusto, secondo me, mettere all'inizio anche riferimenti normativi, è vero che li 
richiamati solo qui, non l'abbiamo richiamato nell'art.1, potrebbe essere un'idea, perchè il 
riferimento normativo secondo me ci vuole sempre, e poi, questo Forum Comunale della 
Gioventù penso che sia un refuso, si pensa al "Fronte della Gioventù", quindi siccome abbiamo 
sempre parlato di "Forum Comunale dei Giovani"; volevo quindi solo spiegare, perché era un 
po' forte. Questo era l'intervento, grazie. 

PRESIDENTE: Consigliere Bove, prego. 

CONSIGLIERE BOVE VINCENZO: Grazie Presidente, era solo per dare un contributo come 
membro della I Commissione che dopo vari confronti, che insieme al Consigliere Ciontoli e gli 
altri della I Commissione, mi dispiace che non ci sia il Consigliere Iarrobino, quindi mi 
permetto di sostituirlo in questo, per fare una sintesi. Sul discorso del nostro attenzionamento è 



stato inerente sulla larga partecipazione, quindi l'art. 6 che era quello delle "Modalità elettive" 
in quanto c'erano due vincoli, uno, quello del premio di maggioranza che noi ritenevamo 
eccesivo, cioè il 60% dei seggi ad una singola lista, quindi si rischiava addirittura, che siccome 
le liste sono abbinabili ad un solo singolo candidato, Presidente del Forum, si rischiava in 
presenza di 5-6-7 liste si avesse una maggioranza ed un minoranza completamente squilibrata e 
si mandasse anche un messaggio sbagliato di partecipazione, forse proprio quello che viene 
criticato magari alla politica di oggi. E poi c'era il discorso o della soglia di sbarramento che 
c'è sembrato giusto annullarla, in quanto bisogna dare la partecipazione a tutti anche a chi, 
secondo il metodo D'Hondt può ricevere un solo seggio, questo ribadisco, era lo spirito con il 
quale sono state portate queste modifiche, poi qualche modifica a livello lessicale, non mi sto 
qui a dilungare, questo era giusto per puntualizzare. Grazie. 

PRESIDENTE: La parola al Consigliere Russo e poi Trovato. 

CONSIGLIERE RUSSO MASSIMO: Volevo solo ringraziare l'Assessore per la celerità, 
finalmente un prowedimento che arriva in C.C., ringraziare e porre l'attenzione, approfittando 
di questo testo per la delicatezza delle Politiche Sociali che in questo particolare momento il 
paese, non solo la Città vive. Quindi grande attenzione, grande vicinanza ai provvedimenti che 
arriveranno a breve, tipo il REI, tutta la vicenda del reddito di inclusione, quindi ci sono 
grandi temi. Inoltre il Forum è una bella occasione di avvicinare i giovani alle Istituzioni, alla 
passione della politica, visto che un po' la mancanza degli ultimi anni de partiti hanno 
allontanato la gente, per questo è un'ottima e bella iniziativa che va sostenuta assolutamente. 

PRESIDENTE: La parola al Consigliere Trovato. 

CONSIGLIERE TROVATO FRANCESCA: Volevo esprimere la soddisfazione di tutti i 
componenti della IV Commissione alla realizzazione di questo progetto nel quale abbiamo 
creduto e quindi fare un plauso al nostro Assessore che ha portato alla realizzazione di tutto 
ciò, in quanto la problematica era stata sviscerata nella nostra Commissione, grazie. 

PRESIDENTE: La parola al Consigliere Gentile, prego. 

CONSIGLIERE GENTILE LORENZO: Mi congratulo con l'Assessore per aver portato in 
C.C. oggi il Regolamento per il Forum dei Giovani, credo che nella nostra Città sia un 
awenimento importante, perchè noi con il Forum dei Giovani facciamo in modo che i nostri 
ragazzi incominciano a capire e a parlare di Amministrazione, delle problematiche dei giovani, 
della città e potrebbe essere anche viatico per formare nuove leve nell'ambito politico, perché 
dalla disfatta dei partiti politici, dalla chiusura delle sezioni politiche, formazione ai giovani 
sulla politica non se ne fa più. Questo potrebbe essere un viatico per i nostri ragazzi, proprio 
perchè la nostra città ha bisogno di nuove leve, ha bisogno di giovani che si interessano di 
politica. Quindi va benissimo questa delibera per la quale noi votiamo favorevolmente. 

PRESIDENTE: La parola al Consigliere Ventre. 

CONSIGLIERE VENTRE RICCARDO: Volevo congratularmi più che con l'Assessore 
Corvino, con l'ex Consigliera Corvino, perché dobbiamo dare atto, come diceva Liliana che 
tutto si è sviluppato, è sorto con grande afflato, con grande distanza dalla propria appartenenza 
politica nell'ambito della IV Commissione e le donne componenti della IV Commissione sono 
state capitanate, mi consentano le altre, dall'entusiasmo dell'Assessore Corvino. Tuttavia oggi 
la fase del Consigliere che si chiude oggi, lei oggi in questo momento non è l'Assessore è l'ex 
Consigliere, è un appello che io faccio all'Assessore, c'era un filosofo poco conosciuto 
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Gugliemo Ockham che dice va "entia non sunt multiplicanda praeter necessitatem"io sono 
contrario alla creazione di tanti organismi, perchè c'è la Giunta che esegue, il Consiglio che sta 
dimostrando grande maturità, come la discussione di questa mattina. L'appello che ti faccio è di 
renderlo operativo, altrimenti avremmo creato un'altra illusione, ci saremo riempiti la bocca di 
aver fatto qualche cosa, anche noi della minoranza, non solo maggioranza e compagnia bella, 
di aver dato un altro tassello alla situazione sociale della nostra Città non troppo brillante. I1 tuo 
compito, con il tuo attivismo, oltre che con la tua competenza è quello di farlo funzionare, di 
farlo funzionare altrimenti e resta un'ulteriore illusione, come tante che ne sono state fino ad 
oggi. 

ASSESSORE CORVINO: Presidente, certo che la facciamo funzionare, ci mettiamo tutto 
l'entusiasmo che ci abbiamo sempre avuto in questo, io ci credo nel Forum Giovanile e sono 
contenta di averlo portato qui, perchè vede, i giovani oggi sono lontani dalla politica e dalle 
istituzioni, sono delusi, almeno noi qui a Caserta, i nostri giovani, ridare la speranza di poter 
cambiare qualcosa, di poter fare qualcosa, io mi auguro di poterlo fare attraverso questo 
organismo. Grazie. 

PRESIDENTE: La parola al Consigliere Fabrocile. 

CONSIGLIERE FABROCILE ANTONELLO: Mi unisco al coro di affettuosità e di buon 
auspicio che è stato avanzato nei confronti dell'Assessore che considero comunque 
Consigliere, non me ne voglia, Assessore. 

PRESIDENTE: La parola al Consigliere Donisi, per il secondo intervento. 

CONSIGLIERE DONISI MATTEO: Avete fatto degli interventi bellissimi, mi dispiace dover 
essere io a riportare la discussione a terra, a livello raso suolo. Mi sono appena accorto, così mi 
si è acceda una lampadina, potrei sbagliare, però l'ho verificato, credo di non essermi confuso 
che abbiamo dimenticato, dico abbiamo, perchè poi l'abbiamo discusso, chiacchierato tutti 
quanti insieme, però lo stiamo discutendo tutt'ora insieme, l'abbiamo già emendato, mi apre 
che ci siamo un po' tutti dimenticati di stabilire nell'art. 6, quello che riguarda le modalità di 
elezione e composizione dell'assemblea che fine vanno a far ei poveri candidati perdenti, li 
cestiniamo come succede in Provincia o come alle elezioni comunali vanno a fare i primi degli 
eletti della loro lista? Secondo me è caso che lo specifichiamo, mi è venuto in mente, perchè 
non lo ricordavo, l'ho riletto adesso rapidamente, credo che non ci sia, potrei sbagliare, lo 
verifichiamo un attimo, magari implementiamo. Grazie 

PRESIDENTE: Quindi il Consigliere Donisi propone un emendamento che dovrà forrnalizzare. 
Terminata quindi la discussione passiamo alla votazione degli emendamenti presentati, leggo 
primo quello di Speranza che è stato condiviso dagli altri rappresentanti della minoranza, che 
poi mi sembra che anche nell'ambito della discussioni siano poi condivisi da tutti. 
Quindi passiamo a quelli di Speranza perché presentati prima e che vi sono stati anche 
mandati per mai1 "ModiJicare l'art.5 come di seguito riportato: " In coerenza con l'art.2 
commal e art. 6 comma 2 della Legge Regionale 26/16". 
Art.5 "Composizione del Forum" - I membri del Forum dall'età dai 16 ai 34 anni compiuti, 
essi restano in carica fino alla fine del mandato anche nel caso dovessero, nel caso del biennio 
dell 'attività del Forum compiere i 35 anni " 
2. - ModiJicare gli artt. 6 e l l coerentemente con la modflca dell 'art. 5 sostituendo il termine 
"29 anni" con "34 anni" come presente. 
3. ModiJicare al 'art. 12 comma 1 lett. e) come di seguito riportato "disagio giovanile, droga, 
alcolismo, tabagismo, disturbi alimentari, ludopatie " 



4. ModiJicare art.12 commal in coerenza con 1'art.l lett m) aggiungendo la lettera 
"Legalità, pace e diritti umani". 
5. All'art. 16 comma I sostituire "Forum Comunale della Gioventù" con "Forum Comunale 
dei Giovani". 
Vi leggo quello del Consigliere Donisi: " Art. 6 - In coda all'articolo si aggiunga " I  candidati 
Presidenti non eletti, qualora la lista abbia raggiunta la soglia del 5% sono da considerarsi 
eletti come primo nome della suddetta lista". 
Votiamo per appello nominale i suddetti emendamenti. 

CONSIGLIERE BOVE VINCENZO: Però nel Regolamento è stata abolita la soglia di 
sbarramento del 5%, se no contrasta, forse avete la copia vecchia, perché nel nuovo testo non 
c'è, perché alla fine dell'art.6 prima dell'esempio della presentazione della lista elettorale 
abbiamo chiarito in Commissione "la dipartizione dei 20 seggi avverrà secondo il metodo 
D 'Hondt proporzionale, senza premio di maggioranza né di sbarramento" 

PRESIDENTE:.."senza premio di maggioranza né di sbarramento, sarà eletto Presidente del 
Forum il candidato della suddetta carica della lista che ha ottenuto una maggioranza relativa 
dei voti ", però non dice niente sui candidati sconfitti. 

CONSIGLIERE BOVE VINCENZO: Ed è per questo che non possiamo mettere il " 5 % ,  lo 
dobbiamo mettere solo quando scatta il seggio, ovviamente. 

PRESIDENTE: Va bene, lo rileggo "Art.6 - In coda al1 'articolo si aggiunga "I candidati 
Presidenti non eletti, sono da considerarsi eletti come primo nome della suddetta lista". Va 
bene così? 

CONSIGLIERE BOVE VINCENZO: Nel momento in cui scatta il seggio, owiamente, perchè 
è riferito al metodo D'Hondt. 

PRESIDENTE: Va bene. 
Passiamo alla votazione degli emendamenti, per appello nominale. 

IL SEGRETARIO GENERALE PROCEDE ALL'APPELLO NOMINALE: 

MARINO Carlo (Sindaco) 
DE FLORIO Michele 
COMUNALE Giovanni 
CIONTOLI Antonio 
BOCCAGNA Andrea 
DONISI Matteo 
GAROFALO Nicola 
DELLO STRITTO Alessio 
CREDENTINO Emilianna 
RUSSO Mario Alessandro 
TROVATO Francesca 
MEGNA Giovanni 
MAIETTA Domenico 
FEDERICO Camillo 
TENGA Donato 
MAZZARELLA Filippo 
DI LELLA Antonio 

ASSENTE 
SI 
ASSENTE 
SI 
ASSENTE 
SI 
ASSENTE 
ASSENTE 
SI 
SI 
SI 
SI 
ASSENTE 
ASSENTE 
SI 
ASSENTE 
ASSENTE 



RUSSO Massimo 
APPERTI Francesco 
NAIM Norma 
FABROCILE Antonello 
GUIDA Domenico 
PELUSO Roberto 
GENTILE Lorenzo 
ANTONUCCI Pasquale 
VENTRE Riccardo 
DESIDERIO Roberto 
MARZO Massimiliano 
IANNUCCI Gianluca 
MARIANO Stefano 
DE LUCIA Antonio 
IARROBINO Gianfausto 
BOVE Vincenzo 
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PRESIDENTE: L'esito della votazione è il seguente: 
Presenti n. 18 
Favorevoli n. 18 
Gli emendamenti sono approvati all'unanimità. 
Votiamo per alzata di mano la delibera così come emendata. 
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene? 
Presenti n. 18 
Favorevoli n. 18 
La proposta è approvata all'unanimità. 
Votiamo per alzata di mano l'immediata esecutività della delibera. 
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene? 
Presenti n. 18 
Favorevoli n. 18 
L'immediata esecutività è approvata all'unanimità. 



Del che si è redatto il presente verbale che viene sottoscritto come appresso 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

u 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

La presente deliberazione è stata pubblicata all'ALBO PRETORI0 COMUNALE ON L N E  dal ............................ 

IL RESPONSABILE D/& 2 PROCEDIMENTO 

Per copia conforme, 

CASERTA, li IL RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO 
Dr. Gianfranco Natale 

A T T E S T A T O  D I  E S E C U T I V I T A '  

La presente deliberazione, pubblicata a norma di Legge, è divenuta esecutiva ad ogni effetto. 

Addì 

IL RESPONSABILE DELL'UFFICIO 
Dr. Gianfranco Natale 

Ricevuta da parte del responsabile : 

Copia della presente deliberazione viene ricevuta dal sottoscritto con onere della procedura attuativa. 

Addì .................................. 

Settore ................. Firma ............................................................... 
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